

02.11.2011 - 16:09 Uhr

## **Media Service: Neue Kampfflugzeuge: Schweizer Firmen verbuchen bereits Gegengeschäfte über 500 Millionen Franken**

Zürich (ots) -

Schweizer Unternehmen profitieren schon heute vom möglichen Kauf von neuen Kampfflugzeugen durch die Schweizer Armee. Noch bevor der definitive Entscheid gefallen ist, verbuchen Unternehmen bereits zahlreiche Aufträge aus Gegengeschäften. «In der Evaluationsphase haben die drei Anbieter von neuen Kampfflugzeugen bis heute mit der Schweizer Industrie Kompensationsgeschäfte im Betrag von über 500 Millionen Franken bereits realisiert», sagt Sonja Margelist von der Beschaffungsstelle Armasuisse gegenüber der «Handelszeitung».

Anfang Woche mussten die drei Flugzeuganbieter Dassault, EADS und Saab ihre überarbeiteten Offerten einreichen. Darin enthalten ist auch das Volumen der bereits getätigten und in Aussicht gestellten Gegengeschäfte für die Schweizer Industrie.

Kontakt:

Weitere Auskunft erhalten Sie unter der Nummer 043 444 59 00.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100707196> abgerufen werden.